
 

 

Jahresbericht des Präsidenten 2021 
 
 
Das letzte Jahr war erneut vom Virus überschattet. Die Clubmeisterschaft konnte erst am 
30. März in Angriff genommen werden. 
 
Wir hatten aber auch dieses Jahr ein grosses Highlight: einen erneuten TV Auftritt. Auf CH-
Media Regiosender Tele Züri, Tele 1, Tele M1, Tele Bern und TVO. Auf Online-Plattformen 
wie Watson, Facebook und Instagram wurde grosse Werbung für die Sendung "Schweiz 
Vereint" gemacht. Diese Sendung stellte insgesamt 12 spezielle Vereine der Schweiz vor 
und wir durften dank der Bekanntheit des Weltrekordes und des Trip to the Moon einer 
dieser Vereine sein. Unser Verein, unser Hobby und Slotracing konnte so erneut einer 
grossen Bevölkerungsschicht bekannt gemacht werden Die Aufnahmen für diese Sendung 
hatten extrem Spass gemacht und die Rückmeldungen von verschiedensten Seiten zeigten, 
dass viele Leute diesen Beitrag im TV gesehen hatten.  
 
Am 5. Mai 2021 erhielten wir Besuch vom "Verein für unsere Kultur", welcher uns einen 
Spendencheck überreichte. Dieser Verein unterstützt mit dem Verkauf von "Impfdosen" 
Institutionen und Vereine, welche durch Corona grosse finanzielle Einbussen zu verkraften 
haben. Wir erhielten einen Beitrag in unsere Clubkasse. Ich bedanke mich an dieser Stelle 
herzlich bei Janic Spörri, einem Angestellten von Motos Hofer, welcher zusammen mit 
seinem Onkel diesen Verein gegründet hatte und uns für eine Spende vorschlug. 
 
Am 28. Mai und am 1. Oktober fanden zwei Austragungen der 12x12 MiniZ-GT Trophy statt. 
Sieben, respektive fünf Teams, fuhren um die Wette und das Team Hasta La Vista fuhr 
beide Male den Sieg ein. Die Teilnehmer hatten alle grossen Spass und diese Serie wird 
auch in diesem Jahr weitergeführt. Termin ist noch nicht festgelegt.  
 
Das Sponsorendankesfest, welches auf den 29. Mai geplant war, musste leider infolge der 
andauernden Pandemie abgesagt und um ein Jahr verschoben werden. 
 
Auch dieses Jahr wurde trotz Corona eine vollständige Clubmeisterschaft gefahren. 
In den Klassen NASCAR, Mini-Z und G27 haben wir tolle Rennen erlebt. In jeder Klasse 
fuhren wir sechs Rennen mit je einem Streichresultat. Ich gehe hier nicht auf die Rangliste 
ein, da die Siegerehrung im Anschluss an diese GV vollzogen wird.  
 
Im Mai übernahm Ellen die Kasse und die Buchhaltung von Marcel. Sie erledigte Ihre Arbeit 
als Kassiererin hervorragend. Eine Buchhaltung von einem Mann wie Marcel zu 
übernehmen, war nicht einfach. Marcel führte unsere Buchhaltung, als wären wir ein 
Grosskonzern… gut, er bezog dafür auch ein Jahresgehalt von CHF 300.00 unter dem Titel 
Verwaltungsaufwand. Weiter möchte ich mich dazu nicht äussern. Ellen erledigt diese 
Aufgabe als Ehrenamt und dementsprechend haben wir dieses Jahr nur einen 
Verwaltungsaufwand von CHF 100.00, welcher Marcel sich für das erste Quartal 
verrechnete. Ich bedanke mich bei Ellen für Ihre grossartige Arbeit. 
 
Weiter gilt mein Dank natürlich an die üblichen Chrampfer. Armin und Beat waren immer 
bereit, bei unseren Gästeanlässen, 12 an der Zahl, tatkräftig mitzuhelfen. Auch Reto, Schalti 
und Roger haben bei Anlässen mitgeholfen. Herzlichen Dank an alle Anlasshelfer. Gebucht 
waren das letzte Jahr 18 Anlässe, doch 6 wurden abgesagt… Ihr dürft raten weshalb? 
 
Bei Beat bedanke ich mich für seine Verpflegungsarbeit an den Clubabenden. Er verwöhnt 
uns immer wieder mit den diversesten Menus, sogar abgestimmt auf Wetter und Jahreszeit.  
Zudem organisiert er sämtliche Rennen der verschiedenen Klassen, welche bei uns in 
Mettmenstetten durchgeführt werden und die auswärtigen Slotter wissen immer, dass sie bei 
uns hervorragend verpflegt werden. Vielen Dank Beat für Deinen Einsatz. 
 
Armin, unsere Clublokalbiene, sorgt das ganze Jahr für Ordnung in unserem Lokal. Er ist 
auch immer bereit, die Fahrzeuge der bastelfaulen oder bastelunfähigen Leuten rennbereit 



 

 

zu machen. Er kümmert sich um die Autos für die Gästeanlässe und die vom Club gestellten 
Nascars. Armin ich danke Dir herzlichst für Deinen riesigen Einsatz für unseren Verein. 
 
 
Ich komme nun zum Schluss meines Berichtes. Ich hatte mir vorgenommen, dieses Jahr nur 
eine Seite dafür zu verwenden. Es wurde etwas mehr. Trotz Corona hatten wir ein tolles 
Clubleben, eine tolle Meisterschaft und einige Anlässe. Ich danke allen, welche in 
irgendeiner Weise dazu beigetragen haben und freue mich, dass Slotracing Mettmenstetten 
trotz widrigen Umständen den Weg in eine gute Zukunft macht, da alle am gleichen Strick 
ziehen, einander unterstützen und so zu diesem Erfolg beitragen.  
 
Walti Maurer 
 
Mettmenstetten, 18. Februar 2022 
 
   
 
 
  
 
 
 
 
 


